

renonce à toute réclamation pour remboursement ou remise de taxes payées par elle, et s'engage à payer toutes les taxes et redevances qu'elle peut devoir actuellement à la Cité.

2° Ladite Compagnie devra construire sur l'immeuble ombré rouge sur le plan présentement devant la Commission, des usines ne devant pas coûter moins de \$150,000.

3° Dans le cas où ladite Compagnie disposerait de certaines parties des terrains et propriétés sus-mentionnés, par vente, location ou autrement, et dans le cas où des bâtiments, poteaux, fils, rails et autres constructions impossibles seraient érigés par d'autres personnes, compagnies, syndicats ou corporations sur lesdits terrains, lesdits bâtiments, poteaux, fils, rails et autres constructions ainsi que lesdites parties de terrains seront sujets à l'imposition des taxes et contributions foncières.

Adjournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL.

ASSEMBLEE SPECIALE DU 24 OCTOBRE

ORDRE DU JOUR

RAPPORT

1. *Finances et Voirie*—Pour paver la rue Peel en macadam bitumineux.

MOTIONS, ETC.

2. Motions, amendements, rapports et documents au sujet du contrat du gaz et des avis à être donnés à la Cie de Gaz de Montréal.

RAPPORT

3. *Spéciale*.—Sur la demande de la Cie du Pacifique Canadien pour fermer certaines rues.

REGLEMENTS

4. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* explosifs. (Robertson.)
5. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)
6. 2me et 3me lectures d'un règlement amendement le règlement No 182 *re* colporteurs. (N. Lapointe.)
7. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de nourrir les vaches laitières avec de la drèche. (Dagenais.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de cracher sur les trottoirs. (Dagenais.)
10. 2me et 3me lectures d'un règlement amendement les règlements *re* Cie du Chemin de fer Terminal (L.-A. Lapointe.)
11. 2me et 3me lectures d'un règlement amendement le règlement No 311 *re* papier de rebut. (Lavallée.)
12. 2me et 3me lectures d'un règlement amendement le règlement No 283 concernant le pain. (Dagenais.)

MOTIONS

13. *Larivière*.—Pour reconsidérer une certaine résolution du Conseil.
14. *Dagenais*.—Pour abroger une certaine résolution du Conseil *re* bibliothèque publique.
15. *Vallières*.—Pour reconsidérer une certaine résolution du Conseil *re* vente de propriétés civiques

RAPPORTS

16. *Voirie*.—Pour effacer les lignes de la rue LeRoyer.
17. *Incinération*.—*Re* contrat pour l'enlèvement des animaux morts.
18. *Aqueduc*.—Sur l'état des chaudières à la station de pompes du bas niveau et rapports de certains fonctionnaires sur la condition de l'aqueduc.

REGLEMENTS

19. 2me et 3me lectures d'un règlement amendement le règlement No 266 *re* taxe de l'eau. (Carter.)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendement les règlements Nos 47 et 92 *re* trottoirs. (Carter.)

claim for refund or remittance of taxes paid by said company, and shall agree to pay all taxes and dues which it may now owe the City.

2° Said company shall erect on the immovable colored red on the plan now before the Committee, shops, the cost of which shall not be less than \$150,000.

3° In case said Company should dispose of certain portions of the lands and properties above mentioned, by sale, lease or otherwise; and in case buildings, poles, wires, rails and other assessable structures should be erected by other persons, companies, syndicates or corporations on the said land, said building, poles, wires, rails and other structures as well as said portions of land will be subject to taxes and assessments.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY COUNCIL.

SPECIAL MEETING OF THE 24th OF OCTOBER.

ORDER OF THE DAY.

REPORT.

1. *Finance and Road*—To pave Peel street in bituminous macadam.

MOTIONS, ETC.

2. Motions, amendements, reports and documents anent gas contract and notices to be given to the Montreal Gas Co'y.

REPORT.

3. *Special*.—On demand of C. P. Ry. to close certain streets.

BY-LAWS.

4. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* explosives. (Robertson.)
5. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 182 *re* peddlers. (N. Lapointe.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund. (Vallières.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law prohibiting feeding of milch cows with brewers' grain. (Dagenais.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit spitting on sidewalks. (Dagenais.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)
11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 311 *re* waste paper. (Lavallée.)
12. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 283 *re* bread. (Dagenais.)

MOTIONS.

13. *Larivière*.—To reconsider a certain resolution of Council.
14. *Dagenais*.—To repeal certain resolution of Council *re* Public Library.
15. *Vallières*.—To reconsider a certain resolution of Council *re* sale of civic property.

REPORTS.

16. *Road*.—To erase lines of LeRoyer street.
17. *Incineration*.—*Re* contract for removal of dead animals.
18. *Water*.—On the condition of the boilers at low level pumping station and reports of certain officials on the condition of the aqueduct.

BY-LAWS.

19. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 *re* water rates. (Carter.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 47 and 92 *re* sidewalks. (Carter.)